

# Hasenkamp eröffnet Showroom in der Kölner Altstadt

Seit einigen Wochen ist die Bad Oase Hasenkamp in Köln geöffnet. Auf über 450 Quadratmetern präsentiert das Expertenteam von Hasenkamp Bäder-, Saunen- und Whirlpooltrends der Extra-Klasse. Geschäftsführer Heinz Hasenkamp erläutert: „Mit unserer neuen Wellness-Manufaktur bringen wir unser bewährtes Alles-aus-einer-Hand-Konzept für Bäder, Saunen und Whirlpools in die pulsierende Metropole Kölns.“ Die Domstadt wird zum ersten Standort außerhalb des Ruhrgebiets. Der Showroom bietet „eine neuartige Plattform für neue und interessante Begegnungen“, so Hasenkamp, der von „besonderem Know-how und begeisterndem Design für Traumbäder“ spricht.

Die Kernkompetenzen des 100-jährigen Unternehmens aus Bochum mit seinen mehr als 100 Mitarbeitern liegen in Gestaltung und Modernisierung von innovativen Bädern und Wellnessanlagen. Besucher können die Leistungen nun auch an der Kolumbastraße 10 hautnah erleben.



Geschäftsleiterin Lisa Pötter (3.v.r.), Geschäftsführer Heinz Hasenkamp (4.v.r.) und das Team freuen sich über die neue Wellness-Manufaktur in Köln.

Unser Arbeitgeber-Service ist gerne für Sie da!

## Trotz Krise an morgen denken

Aus- und Weiterbildung für Ihre Mitarbeiter ist wichtig. Das Qualifizierungs-Chancen-Gesetz bietet Ihrem Unternehmen viele Möglichkeiten.

Nutzen Sie unsere kostenfreie Beratung!

Informieren Sie sich unverbindlich unter 0800 4 5555 20.

Oder senden Sie eine Mail an: [Hagen.arbeitgeber@arbeitsagentur.de](mailto:Hagen.arbeitgeber@arbeitsagentur.de)

[www.arbeitsagentur.de](http://www.arbeitsagentur.de)

